

Auszeichnung für atmosfair

November 2021, Glasgow (England): Anlässlich seines 25-jährigen Jubiläums überreicht AEPC atmosfair eine Auszeichnung für die langjährige Unterstützung und Partnerschaft in Nepal.

Unser langjähriger Partner für das Kleinbiogasanlagenprojekt in Nepal, das *Alternative Energy Promotion Centre* (AEPC), feiert in diesem Jahr sein 25-jähriges Jubiläum.

AEPC ist eine Regierungsorganisation, etabliert unter dem nepalesischen *Ministry of Energy, Water Resources and Irrigation* (MoEWRI). Durch die finanzielle Unterstützung von atmosfair und AEPC können sich auch ärmere Familien die Kleinbiogasanlagen leisten.



Übergabe der Auszeichnung von AEPC an atmosfair auf der COP26. (vlnr): Florian Eickhold (atmosfair), Madhu Prasad Bhetuwal (MoEWRI), Devendra Karki (MoEWRI), Klaus Milke (atmosfair), Madhusudhan Adhikari (AEPC), Nawa Raj Dhakal (AEPC)



Madhusudhan Adhikari (AEPC) gratuliert Klaus Milke (atmosfair).

Anlässlich seines 25-jährigen Jubiläum hat AEPC atmosfair eine Auszeichnung als Dank für die langjährige Unterstützung und Partnerschaft beim Ausbau der erneuerbaren Energien in Nepal überreicht. Die Auszeichnung wurde in Glasgow auf der COP26 an Klaus Milke und Florian Eickhold von atmosfair übergeben. Neben Madhusudhan Adhikari und Nawa Raj Dhakal von AEPC nahmen auch zwei Vertreter des MoEWRI an der Übergabe teil.